



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER

CARTA MEDICA VIRTUAL OCTUBRE 30 DE 2010 - 64
colegiomedicosantander@gmail.com

Redacción: Carlos Cortés Caballero

CRES.

Como estaba programado el martes anterior se realizó la reunión convocada por la CRES en Bucaramanga con los diversos representantes regionales de algunas sociedades y asociaciones.; está convocatoria forma parte del PROYECTO DE PARTICIPACION CIUDADANA. Tuve la oportunidad de asistir y aunque tenía animo prevenido por aquello ya tan conocido de "DISCUTAN USTEDES , MIENTRAS YO PRESENTO PROYECTOS DE LEY , que no fueron aprobadas en el Estado de Emergencia, pero que ahora si con un congreso gobiernista mayoritario pasaran; tomé estas tres horas como una manera rápida de hacer un recorrido por parte de las normas que actualmente regulan el ejercicio de nuestra profesión con énfasis en los cambios que ha sufrido la Resolución 5261 del 5 de Agosto de 1994 y los acuerdos 03 y 08 de la CRES, que como es sabido reemplazo en algunas de las funciones- otras no se han asignado- al CONSEJO NACIONAL DE SEGURIDAD SOCIAL EN SALUD.

Algo nos ilusiona el pensar que la UNIVERSIDAD NACIONAL DE COLOMBIA, según se dijo, esta vinculada a los diferentes estudios que se están realizando, pues en otros campos de la salud lo que se viene ventilando no es tan estimulante .

ACADEMIA DE MEDICINA:

La semana pasada sesionó el capítulo de Santander de esta Institución y hubo dos hechos que vale la pena resaltar: la aprobación unánime de una solicitud que se hará a la Academia Nacional para que Roberto Serpa Flórez sea elevado a la categoría de Miembro Honorario y sería el primero de nuestro capítulo en ostentar este título, y la despedida de Germán Gamarra Hernández quien próximamente establecerá su centro de actividades en Bogotá.

SABÍA USTED:

La biomedicina esta trabajando en reorganizar -rewire; rerouting- los nervios para dar a los pacientes controles mas naturales de las prótesis en los miembros y lograr que estos vuelvan a ser funcionales?

Que en África y el Suroriente de Asia se ha encontrado que entre el 15 y el 30% de las drogas que formula el médico son "chiveadas"? y que se calcula en 438 millones U.S. lo que se gasta en antimaláricos en estas condiciones, en África

Que los medicamentos mas alterados son el Viagra y el Lipitor

Que en Estados Unidos esta cifra anual se calcula entre 75 y 200 billones al año?(The Economist Septiembre 4 -2010.

CUAL SERÀ LA SITUACIÒN EN NUESTRO PAIS?

QUE ES, HA SIDO O SERA USTED?

Un docente, un educador o un maestro. Defínalo usted mismo.

"EL DOCENTE cree que tiene para entregar algo que ya está listo, algo que simplemente será asimilado—y basa su actitud en que es un especialista que ha estudiado y que ya conoce. EL EDUCADOR procura cumplir no solamente con una labor informativa como el anterior sino con una labor formativa.

EL MAESTRO inspira, acompaña, comprende y piensa que en cualquier persona hay sobre todo un ser humano integral" Fabio Gutiérrez Ruiz. VIVIR la UNAB; 31 de Mayo de 2010.

INCREIBLE

Según informe publicado por el Instituto Internacional de Investigación de Política alimentaria "el índice de hambre en el mundo sigue en un nivel calificado como serio". Se calcula que en el 2009 mil millones de personas padecieron hambruna, lo cual indica que los líderes del mundo están lejos de lograr la meta establecida de disminuirla.

Tomado del Tiempo octubre 12-2010 .